



## Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2019

Petition P393 "Für ein flächendeckendes Recycling von Plastik in Basel-Stadt"

---

**P185429**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petentschaft Grünliberale Partei Basel-Stadt.

### **Begründung**

Der Regierungsrat unterstützt grundsätzlich die stoffliche Verwertung von Abfällen, sofern dies ökologisch und ökonomisch sinnvoll ist. Mit dem Ratsschlag zur Ausgabenbewilligung für Pilotversuch Unterflurcontainer im Bachletten-Quartier und dem zugrundeliegenden System «Sack-im-Behälter», der vom Grossen Rat am 20. Februar 2019 gutgeheissen wurde, sind die Grundlagen für eine Weiterentwicklung der Abfallentsorgung in der Stadt Basel gelegt. Das Sammeln von unterschiedlichen Wertstoffen wie z.B. Kunststoffe und/oder Getränkekartons kann getestet werden.